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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

rapports avec les administrés
Question écrite n° 12380

Texte de la question

M. Marc Le Fur demande à Mme la ministre de la culture et de la communication de lui donner des indications
sur l'usage des standards téléphoniques automatiques dans les services administratifs placés sous son autorité.
Il souhaite connaître les raisons qui ont présidé à l'installation de ces standards automatiques, et le bilan qu'elle
tire de leur fonctionnement.
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